

La biotecnología un enjambre de conocimiento

Por: Semillero de investigación Bioagropecuarios



Semillero de investigación Bioagropecuarios en salida al campo

Quizás muchos creen que la construcción de alternativas para el mejoramiento de la productividad agropecuarias implementando biotecnologías, sea cuestiones de gobiernos nacionales y locales, pero nosotros queremos ser la muestra de que con trabajo arduo y ganas se logra cambiar el destino de una población estigmatizada y golpeada por los diferentes actores del conflicto que opacan nuestras ganas de salir adelante y lograr encaminarnos nuevamente nuestro corregimiento hacia ser la despensa agrícola del Catatumbo, título que se nos había otorgado años atrás.



Nuestra tierra fértil y bondadosa

Es por esto que es tan pujante nuestro interés por que el proyecto que se propuso como estrategia institucional para la sustitución de cultivos ilícitos utilizando biotecnologías para el fortalecimiento de semillas y evitar ataques de agentes externos que impidan su libre crecimiento y acorten su vida productiva, se desarrolle y logre las incidencias dentro de nuestro contexto como están planificadas.

Ustedes se preguntaran, ¿qué estrategias podemos implementar un grupo de jóvenes entre los 15 y 16 años de edad? ¿Qué argumentos poseemos para intervenir en este aspecto que esta tan a la vanguardia? Incluso podrían preguntarse ¿Cómo es posible que en un lugar tan inmerso en el Catatumbo se hable de las nuevas tendencias de la ciencia para ayudar y fortalecer la producción agropecuaria? Y les podemos afirmar con toda certeza que gracias a los conocimientos adquiridos a través este proceso formativo basado en la investigación, podemos responder estas interrogantes y más aun cuando contamos con un excelente docente que nos ha brindado todo su conocimiento como lo es el profesor Manuel Humberto Trigos, quien asumió la responsabilidad de hacer una realidad este proyecto cuando tomó la decisión de elaborar un grupo de investigación, hacerse cargo de un semillero y sacarlo adelante pese a no poseer insumos básicos como la conectividad, herramientas de laboratorio y estar en una zona de conflicto.



Nuestro querido profe brindándonos sus conocimientos

